



Talente fiebern Auftritt entgegen

Lippetal-Herzfeld (nes). „Zu Gast bei Freunden aus aller Welt“ war im Verein „Pferde, Freizeit und Natur“ in Herzfeld an der Diestedder Straße Programm. 100 Kinder, Jugendliche und Erwachsene von zwei bis 25 Jahren zeigten während des Freundschaftsfestivals ein tolles Voltigierprogramm.

Zu Gast waren der Reiterverein Werl und der Privatstall Nienaber aus Oelde. Besonders die jüngsten Vereinsmitglieder fieberten ihren Auftritten regelrecht entgegen. Schließlich zählen Eltern, Großeltern, Geschwister, Verwandte und Freunde nicht jeden Tag zum Publikum im Zuschauerraum.

Chiara Hoffert eröffnete die Veranstaltung auf Voltigierpferd Gordi, begleitet von Birgit Eberhardt und Helen Brüggemann.

„Fremde sind Freunde, die wir nur noch nicht kennengelernt haben“, vermittelte eine Gruppe von acht jungen Reiterinnen und Reitern auf einem gemalten Plakat.

Auf dem Rücken von „Gordi“ zeigten sie schließlich ihre Fähigkeiten in farbenfrohen Kostümen und grüßten so aus unterschiedlichen Ländern der Welt.

Lob für den engagierten Einsatz aller Akteure gab es am Richtertisch von der Vereinsvorsitzenden und Voltigierrichterin Britta Rüsing-Brüggemann. Mit jeder Menge Applaus honorierten die Zuschauer darüber hinaus auch jede Vorstellung.

Der Verein „Pferde, Freizeit und Natur“ beschult insgesamt 120 Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Auf dem Stundenplan steht neben Voltigieren auch Heilpädagogisches Voltigieren und Reiten für Menschen mit Handicap. Den Verantwortlichen im Verein ist es ein besonderes Anliegen, die individuellen Neigungen der Reiter in allen Altersgruppen zu fördern. Ferienfreizeiten sind im Jahresverlauf genauso Programm bei den Pferdefreunden wie gemeinschaftliche Aktionen für Eltern und Kinder.

Voltigieren ist eine Möglichkeit für turnerische Übungen an und auf dem Pferd. Das zeigten die Reiter beim Freundschaftsfestival eindrucksvoll. Es erfordert Einsatz des ganzen Körpers, von Tast-, Bewegungs-, Geruchs-, Gehör- und Gleichgewichtssinn. Außerdem leistet Voltigieren insbesondere der Selbstsicherheit von Kindern Vorschub.

Gelassen versieht Voltigierpferd „Gordi“ beim Freundschaftsfestival seinen Dienst. So können (v.l.) Chiara Hoffert, Birgit Eberhardt und Helen Brüggemann zeigen, was ihr Verein zu bieten hat. Bild: Schomacher